



『もっと！！本野通信』

No.45

諫早市立本野小学校長 永井 洋

毎朝ありがとうございます…

夏の暑い日も、冬の寒い日も、毎朝子どもたちの安全を見守っておられる、〇〇さん、〇〇さん、〇〇さん、〇〇さん本当にありがとうございます。1年間で、子どもたちの登校する日数は、約200日です。そのほとんどの日で、子どもたちを見守っていただいています。お話をしてみると、子どもたちの名前もよく覚えておられ、さすがだと感じたところです。



朝の子どもたちの表情は、実に十人十色です。元気よく挨拶をする子、うつむき加減で元気がない子、友達とおしゃべりに夢中な子…そんな子どもたち一人一人に、「おはよう」「いってらっしゃい」「左右をよく見てね」と声を掛けていただいています。

「子どもの安全が第一」と言葉で言うのは簡単ですが、身をもって実践していただいている皆さんには、頭が下がります。本当にありがとうございます。これからもよろしくお願ひします。

ジャングルジムの腐食について

先月の遊具一斉点検で、小運動場のジャングルジムの足の部分（土に埋め込む部分）の腐食がわかりました。教育委員会と協議した結果、撤去の方向で進めていくこととなりました。遊具の安全面では、全国的に話題となっている所でもあります。

また、本校の遊具については、設置してからの年数も長くなっていますので、今後も毎月の点検と、学期に1度の重点点検をしっかりと行っていきます。



小中美術展中止

6日から予定されていた小中美術展が、寒波による積雪、凍結等の影響により中止との連絡がありました。個人的に、先月の「すまいる・スマイル展」に続き、市内各地の児童生徒の力作が見られると楽しみにしていたところでしたので少し残念でした。

本校では、19日の授業参観、懇談会の際に出展予定であった代表児童の作品を展示します。詳細については、後日通知しますのでご確認ください。

がんばっています！！

3年 ○ ○ 君
第3回 ALL NAGASAKI 少年剣道選手権大会 3年生の部 敢闘賞 ベスト8
5年 ○ ○ 君
第53回有明少年剣道大会 団体戦高学年の部 第3位
6年 ○ ○ 君
令和6年度長崎県スポーツ少年団剣道交流大会 個人戦小学6年生の部 準優勝